

Smile

行ってきました！！東京校外学習

10月17日（木）、18日（金）と東京都へ校外学習に行ってきました。生徒の良いところがたくさん見られた3日間でした。特に、良かったと思う3点をお伝えしたいと思います。

1つ目は、「時間の意識」です。校外学習では、リディラバ、企業訪問、クラス別研修など到着時間の決まっているものが3つありました。ほとんどの班が到着時間の5分前には訪問先についていたことがすばらしかったと思います。これは何度も班別行動計画を考えて、みんなで協力したことがよかったのだと思います。

2つ目は、時間に少し遅れてしまった班もあったのですが、適切な対応を取り、落ち着いた行動ができたことです。遅れてしまうとと思ったら、すぐに本部に連絡をし、どれくらい遅くなるかの報告をしてくれました。私は、人生の中で遅刻のない、常に時間を守れる生活を送ることができるのであれば、それが一番素晴らしいと思いますが、どうしても時間に遅れてしまうことも日々の生活の中にあります。そこでどのような対応をとるかも生きていく上で、必要な力だと思っています。今回、東京の難しい電車の路線図を見ながら、気持ちが混乱することもあったと思います。でもその中で落ち着いた対応を取れたことは何よりも素晴らしかったと思います。

3つ目は、礼儀です。1日目はリディラバや企業訪問に行き、外部の人たちとの関わりがありました。私が回ったところでは、みんなしおりをもち、メモをとりながら真剣に話を聞いていました。最後のお礼の言葉も班長さんがしっかりと述べるできていました。事前学習の中で、どのような言葉遣いをしたらよいのか、どのような態度で臨んだらよいかをみんなで考えたことが成果として表れたと思います。

2日間、何よりも生徒たちがとても楽しそうにしていたことがとてもよかったです。ホテルでのフリータイムでカードゲームをみんなでやったり、クラスレクではみんなで盛り上がり楽しんだりすることができました。日頃の生活では味わえない素晴らしい経験になったと思います。

